

... die Voltis waren mal wieder "on tour"

Ziel war am Sonntag 17.04. das Gestüt Marbach und das dortige Voltipferd Teddy mit seiner Trainerin Christiane Niethammer.

Christiane hatte uns eingeladen, damit wir mal wieder auf einem "echten" Pferd turnen und uns so ganz langsam wieder daran gewöhnen können. Es war schon witzig zu sehen, wie manche Abläufe (schon das Reinlaufen und Rauslaufen zur Zirkelmitte) erst wieder Routine werden mussten. Was nach diesem Nachmittag aber definitiv klar ist: Wir haben lauter sprungstarke Voltis! Wobei da wahrscheinlich der Respekt vor Teddys Größe (1,84 Stockmaß) auch seinen Teil dazu beigetragen hat.

Anschließend sind wir noch übers Gestüt geschlendert und haben sogar drei noch relativ kleine Fohlen sehen bzw. teilweise auch streicheln können.

Herzlichen Dank an die beiden Marbacher Voltis, Teddy und natürlich Christiane für die Einladung!!!



